
Subject: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by OnkelDonald on Mon, 18 Nov 2013 14:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich trage ja seit Ende 2007 ein Toupet, also nun seit knapp 6 Jahren. Hatte mit Contact Skin
angefangen, probierte andere Systeme und bin letztlich bei Toplace gelandet und einer
bestimmten Sorte Klebestreifen, die meine Haut am besten verträgt (keine Rötungen), die
kaum schmierige Rückstände hinterlassen, also schnell zu reinigen und vor allem beim
Tragen quasi unsichtbar. Bei dieser Sorte Klebestreifen (SuperTape aus USA) und dem
Klebelöser PURE (ebenfalls USA) bin ich nun treu seit gut 4 Jahren. Das klebt dann immer so 5
Tage am Stück Tag und Nacht auf meiner Kopfhaut, dann wechsel ich es, lasse es manchmal
über Nacht ab, meist aber mache ich es nach 30 Minuten bis 3 Stunden wieder drauf. Trage
also mehr oder weniger ununterbrochen das festgeklebte Swiss-Lace Toupet. Damit es bombig
sitzt und man nix fühlen kann, verklebe ich rundherum. Also schon einiges an Fläche auf der
Kopfhaut.

Letzte Woche hatte ich - nach vielen Jahren mal wieder - eine Routine-Untersuchung bei meinem
Hausarzt. Dabei wurde u.a. ein ausgiebig Ultraschall vom kompletten Bauchraum gemacht. Sah
erst alles super aus, aber dann entdeckte er in/auf/vor(?) der Leber ein unbekanntes, deutliches
Objekt, fast so groß wie ein Golfball. Jetzt muss ich zum MRT, um das genauer abklären zu
lassen. Das kann ja alles Mögliche sein, ich will den Teufel nicht gleich an die Wand malen, aber
ein bisschen Schiss hab ich mit meinen 32 Jahren schon, die letzten Jahre verliefen privat alles
andere als gut, ich bin grad aus dem Grübsten raus und will jetzt mal nach vorne gucken!! Hab
vieles in meinem Leben verpasst, möchte jetzt mal was nachholen, anfangen zu leben - und
nicht plötzlich ins nächste Desaster schlittern.

Die Leber ist ja m.W. vorrangig dazu da, Giftstoffe abzubauen. Natürlich nimmt der Körper
über die Haut was auf, was ins Blut geht. Und mir ist noch kein Klebestreifen untergekommen,
der ganz und gar nicht "nach Chemie" riecht. Dieser hier recht wenig, aber eben auch... Vielleicht
kommt so ein "Objekt" auch durch den knallharten emotionalen und körperlichen Stress der
letzten paar Jahre, vielleicht ist es auch eine harmlose angeborene Verwachsung, die bisher
einfach nur nie entdeckt wurde oder inzwischen größer/auffälliger geworden ist. Von anderen
"Giften" kann es aber eigentlich nicht kommen, die ansonsten immer heißer Kandidat für
Leberschäden sind: Ich hab mein Leben lang eigentlich KEINERLEI Alkohol getrunken (seit paar
Jahren vielleicht 5 Flaschen Bier PRO JAHR und 5 Gläser Wein PRO JAHR), rauche oder kiffe
nicht, nehme auch sonst keine Drogen, und chemische Medikamente sind bei mir auch eine
Seltenheit.

Bin beunruhigt. Nicht, dass ich mich im Endeffekt durch die Klebestreifen auf der Haut schleichen
und dauerhaft "vergiftet" bzw. die Leber überfordert hab 

Donnerstagabend weiß ich mehr - zumindest, was dieses unbekannte Objekt im Ultraschall
denn wohl IST (nicht, woher es KOMMT). Bis dahin zittern und bangen 
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View Forum Message <> Reply to Message

Oh man, sag hier bitte sofort bescheid wenn du weißt was es ist!

Ich drücke dir die Daumen.

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by Mona on Tue, 19 Nov 2013 07:29:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Morgen "OnkelDonald"

Einen Zusammenhang mit Klebestreifen kann ich mir nicht vorstellen. Ich klebe schon viele Jahre
länger, als du. In den letzten Jahren sogar mit Flüssigkleber aus dem Bonding-Bereich. Und
da hat sich bislang nie etwas systemisch ausgewirkt. 

Es macht aber auch keinen Sinn, jetzt Spekulationen anzustellen. Warte ab, was die
Untersuchung ergibt, erst danach ist die Zeit, ggf. nach Ursachen zu forschen. Wobei ich da jetzt
nicht gleich schwarz sehen würde, denn "gutartige Verwachsungen" kommen sehr häufig und
an vielen Stellen vor. Und möglichst nicht im Internet recherchieren, denn da springen einen in
einer solchen Situation prompt irgendwelche Horrorszenarien an und machen einen dann völlig
kirre. Pack´ dir bis Donnerstag deine Tage bis oben hin voll, damit möglichst keine Zeit bleibt
für Ängste und Sorgen. 

Auch von mir ein dickes "Daumendrück" für dich!!! 

Liebe Grüße von Mona 
 

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by OnkelDonald on Wed, 20 Nov 2013 04:51:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Tue, 19 November 2013 08:29Einen Zusammenhang mit Klebestreifen kann ich
mir nicht vorstellen. Ich klebe schon viele Jahre länger, als du. In den letzten Jahren sogar mit
Flüssigkleber aus dem Bonding-Bereich. Und da hat sich bislang nie etwas systemisch
ausgewirkt. 

Es macht aber auch keinen Sinn, jetzt Spekulationen anzustellen.[/b]

Da hast du mit beiden Sätzen natürlich recht. Ich meinte das mit den Klebestreifen aber auch
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so, dass eben nicht Kleber = Kleber ist, und dass zwischen den vielen Produkten, die es gibt, ja
immer mal welche mit mehr und welche mit weniger "Giften" sein könnten... meine kommen
(vergleichsweise echt BILLIG) aus den USA. Ich weiß nicht, wie die medizinischen Auflagen
sind, bevor so ein Toupet-Kleber verkauft werden darf, aber wie gesagt, der ist schon sehr, sehr
günstig im Preis (vom Komfort beim Verkleben, Tragen, Reinigung für mich aber der beste
bisher.

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by mike. on Wed, 20 Nov 2013 07:10:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..es ist ehr interessant was es wirklich ist ..(woher das unbekannte ist ist noch kein thema).. ich
hoffe, "nur" eine kleinigkeit ..

ich drück dir auch die daumen.

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by Mona on Wed, 20 Nov 2013 09:29:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnkelDonald schrieb am Wed, 20 November 2013 05:51Da hast du mit beiden Sätzen
natürlich recht. Ich meinte das mit den Klebestreifen aber auch so, dass eben nicht Kleber =
Kleber ist, und dass zwischen den vielen Produkten, die es gibt, ja immer mal welche mit mehr
und welche mit weniger "Giften" sein könnten... meine kommen (vergleichsweise echt BILLIG)
aus den USA. Ich weiß nicht, wie die medizinischen Auflagen sind, bevor so ein Toupet-Kleber
verkauft werden darf, aber wie gesagt, der ist schon sehr, sehr günstig im Preis (vom Komfort
beim Verkleben, Tragen, Reinigung für mich aber der beste bisher.

Morgen 

Schon klar, wie du es meintest. Nun käme es vielleicht noch drauf an, ob es sich bei dem
Anbieter um einen großen, in den USA namhaften Anbieter handelt oder eher um einen Bezug
von "irgendwo her", so dass man sich tatsächlich fragen sollte, was da genau die Bestandteile
sind. Du wirst aber wohl nicht der einzige sein, der dort Klebeartikel bestellt. Wenn es damit
bereits Schwierigkeiten gab, würde sich das doch im Netz bestimmt recherchieren lassen!?
Also rein zur Info, denn selbst wenn dem so wäre, hättest du es ja von hier aus enorm schwer,
1) einen niet und nagelfesten Beleg für Folgeerkrankungen zu liefern und 2) mit dieser
Grundlage ggf. Ansprüche geltend zu machen. Ich vermute mal, man würde versuchen, die
"Schuld" zunächst auf den Anwender zu schieben, denn es hängt ja (wie überall sonst auch)
viel davon ab, wieviel benutzt wird und wie die Produkte zuhause Anwendung finden. Wurde
vielleicht auch mal auf gereizter oder wunder Hautoberfläche verklebt? Möglicherweise gab es
Lagerfehler!? Usw... Das alles stelle ich mir für den "Privatmann" sehr schwierig und wohl in der
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Regel auch unbezahlbar vor...  

Die derzeit wahrscheinlich "sicherste" Lösung (sofern man da überhaupt von Sicherheit
sprechen kann) wäre wohl, immer von hiesigen, renommierten Anbietern zu beziehen, bei
denen man zumindest annehmen kann, dass die Qualitätskontrolle hoch ist - schon alleine, um
nicht mit den Produkten und dem gesamten Geschäft in Verruf zu geraten.  

Aber erstmal schauen, was du morgen in Erfahrung bringst. 
Wir werden hier 4 Daumen und 12 "Pfötchen" für dich mobilisieren! 

Liebe Grüße...

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by OnkelDonald on Thu, 21 Nov 2013 21:34:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, hier das Update von mir:
Ich war heute für 1 Stunde in der Röhre, die haben sich alles haarklein angeschaut.

Ergebnis:
Der Facharzt, der mir danach die Bilder erklärte, sagte: "Ich hab mir jetzt ganz genau Ihre Bilder
angesehen, aber WAS sie da haben, weiß ich ehrlich gesagt immer noch nicht"
Auf meine Nachfrage hin, ob es der vermutete Gefäßknoten oder gar was Bösartiges sei,
meinte er: "Das kann man beides mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit ausschließen. Das sähe
auf den Bildern anders aus. Was Sie da haben, puh.. hm... ist echt schwer zu identifizieren, selbst
mit dem Kontrastmittel - auf den Bildern ohne Kontrastmittel sieht man es sogar besser... Ich
möchte mich hier nicht festlegen, aber ich VERMUTE, dass an dieser Stelle der Leber einfach
eine kleine Verfettung vorliegt. Machen Sie sich da erst mal keine Sorgen und lassen Sie bei
Ihrem Hausarzt in 6 Monaten noch mal ein Ultraschall machen. FALLS sich da wider Erwarten
irgendwas groß verändert haben sollte, machen wir dann noch mal ein CT statt MRT, und mit
einem anderen Kontrastmittel. Aber bis dahin würd ich mir an Ihrer Stelle erst mal keine Sorgen
machen"

So, das ist mein Wissensstand jetzt :/ Irgendwo schon Erleichterung, aber noch nicht endgültig.

Ich werde nächste Woche mit den Bildern auf DVD noch zu meinem Hausarzt gehen, wie der
das alles einschätzt.

Danke fürs Daumendrücken

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
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Posted by Mona on Fri, 22 Nov 2013 05:46:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin, moin  

Na siehst du, jetzt kannst du wieder runterfahren...

Wenns dich doch noch sehr belastet, dann könntest du dir eine Überweisung zum Internisten
geben lassen, einen sehr Erfahreren unter ihnen auswählen und da nochmal eine Meinung
einholen zur Beruhigung.

Auf jeden Fall freue ich mich sehr für dich!!!

Liebe Grüße,  Mona

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by simona82 on Wed, 27 Nov 2013 10:02:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ou man d tust mir leid  

Subject: Aw: nicht, dass das vom Kleber kommt :/
Posted by Fidentia-Hair on Mon, 02 Dec 2013 17:59:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also man sollte einfach wirklich ein Bonding auf Wasserbasis verwenden. Wer immer stärker
und länger haltend haben möchte und zu Ultra Hard Bonds greift, muss evtl. damit rechnen
dass aggressivere Stoffe im Kleber verwendet werden. Ansonsten ist bei den Bonds recht sicher.
Da macht so manche Frau durch ihre Tagescreme mehr Chemie auf ihre Haut...
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